

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1. Simpulan

Penelitian ini bertujuan guna menilai apakah ada pengaruh antara variabel bebas, yakni kecukupan modal, risiko kredit, serta profitabilitas, terhadap variabel terikat, yakni nilai perusahaan. Sampel penelitian terdiri atas perusahaan sub sektor perbankan yang tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI) selama periode 2020-2022. Penentuan sampel dilakukan dengan menggunakan metode purposive sampling, sehingga didapat 44 perusahaan sub sektor perbankan sebagai sampel penelitian. Maka kesimpulan dari penelitian ini yaitu:

- a) Temuan penelitian mengenai variabel kecukupan modal, yang dihitung dengan menggunakan *Capital Adequacy Ratio* (CAR), menjelaskan bahwa kecukupan modal memiliki dampak pengaruh terhadap nilai perusahaan pada sub sektor perbankan yang tercatat di BEI selama 2020-2022. Maka sebab itu, hipotesis dalam penelitian ini dapat dikonfirmasi.
- b) Temuan penelitian terkait variabel risiko kredit, yang dihitung dengan menggunakan *Non Performing Loan* (NPL), menjelaskan bahwasanya risiko kredit tidak memberi pengaruh terhadap nilai perusahaan pada sub sektor perbankan yang tercatat di BEI selama 2020-2022. Sehingga, hipotesis di penelitian ini tidak dapat diterima.
- c) Hasil penelitian terkait variabel profitabilitas, yang diukur menggunakan *Return on Equity* (ROE), menjelaskan bahwasanya profitabilitas tidak memiliki dampak pengaruh terhadap nilai perusahaan pada sub sektor perbankan yang tercatat di BEI selama 2020-2022. Oleh sebab itu, hipotesis di penelitian ini juga tidak bisa diterima.

5.2. Saran

Rekomendasi saran yang bisa disampaikan peneliti, yaitu:

- a) Aspek Teoritis

Peneliti berharap agar peneliti-peneliti berikutnya dapat menyelidiki variabel lain yang tidak termasuk di penelitian ini guna menentukan apakah variabel

tersebut berpengaruh atau tidak terhadap nilai perusahaan sub sektor perbankan. Selain itu, disarankan untuk memperpanjang periode penelitian agar bisa mengoptimalkan hasil penelitian.

b) Aspek Praktis

a. Bagi Perusahaan

Diinginkan penelitian ini bisa memberi wawasan kepada perusahaan sub sektor perbankan yang tercantum di BEI, membantu mereka dalam memperbaiki, mempertahankan, dan meningkatkan kinerja perusahaan. Tujuannya adalah agar perusahaan dapat terus berkembang menjadi lebih memuaskan di masa depan, sehingga bisa memberi keuntungan baik bagi perusahaan itu sendiri ataupun bagi para investor.

b. Bagi Investor

Dari temuan penelitian ini, diinginkan bisa memberi panduan bagi para investor dalam melaksanakan pemilihan perusahaan yang tepat untuk diinvestasikan. Hal ini diharapkan dapat membawa keuntungan dan kesejahteraan di masa depan. Di sisi lain, peneliti juga memberikan saran bahwa para investor sebaiknya mempertimbangkan kemampuan suatu perusahaan dalam mengelola modal dengan baik, kemampuan dalam mengatasi risiko kredit, dan potensi untuk memberikan keuntungan yang signifikan, khususnya pada perusahaan sub sektor perbankan.